

São Paulo reconocida como ciudad de festivales y eventos

La ciudad brasileña de São Paulo acaba de ser reconocida con el Festival Mundial de la IFEA y el Premio como Ciudad de eventos; como un destino que se esfuerza por ofrecer un ambiente propicio para fiestas y eventos de éxito.

La entrega de premios se celebró el pasado 29 de septiembre, en Kansas City, en los Estados Unidos. Desde IFEA se reconoce a las ciudades-sello ejemplares en todo el mundo; aquellas que 'superan las expectativas'.

La directora de Turismo y Entretenimiento de São Paulo Turismo, SPTuris, que es la empresa de turismo local y eventos, Luciane Leite, viajó a los Estados Unidos para recibir el premio, destacando allí la importancia que representa para la ciudad.

Destacó que 'es un gran logro que añadirá aún más prometedor oportunidades de São Paulo, la capital de los eventos en América Latina'.

Además de São Paulo, también se otorgaron premios a otros destinos, como Dubai (Emiratos Árabes Unidos) Dublin – Ohio (Estados Unidos), Newcastle (Australia), Filadelfia (EE.UU.) y Sydney (Australia).

[EXPRESO \(08/10/2014\)](#)